

Young Fast Running Man – Bandinfo:

DEUTSCH:

„Off To The Moon“ heißt die neue und dritte Scheibe des Künstlers Young Fast Running Man, hinter dem der Landshuter Musiker Fabian Hertrich mit seiner Begleitband steckt. Wie bereits der Titel verrät, spielt die Symbolik des Mondes eine wesentliche Rolle, welche sich im Songwriting, in den Arrangements aber auch in den Texten widerspiegelt. Analog zum Mond präsentiert auch das Album verschiedene Gesichter, was sich vor allem in der Vielseitigkeit der Stilrichtungen, Klänge, Instrumente und in den dadurch erzeugten Stimmungen zeigt. Bereits die zwei Vorgängeralben verdeutlichen, dass sich Fabians Songs zwar weitgehend im traditionellen, zeitlosen Folk und Blues(-Rock) bewegen, jedoch nicht eindeutig einem klassischen Genre zugeordnet werden können. Auch bei seinen neuen Liedern sind wieder Folk- und Rock Einflüsse der 60er Jahre zu vernehmen, allerdings finden sich diesmal ebenso Elemente von 90er und 00er Jahre Bands wie Oasis oder Kasabian wieder, die den Songwriter in seiner Jugend begleiteten. So hat sich der Sound vom klassischen Country-Blues auf dem Debütalbum hin zum Indie-angehauchten Folkrock entwickelt. Was am Ende jedoch stets als roter Faden und treuer Wegbegleiter bleibt, ist die Akustik Gitarre und der Blues.

ENGLISCH:

„Off To The Moon“ is the name of the third album by Young Fast Running Man - German singer-songwriter Fabian Hertrich's band project. As the album title reveals, the symbolism of the moon plays an essential role and is reflected in the songwriting, the arrangements as well as in the lyrics. In analogy with the moon the album also appears in different faces concerning the versatility of musical styles, sounds, instruments and thereby created atmospheres. The two previous albums have already manifested Fabian's variety in sounds, ranging between traditional, timeless Folk and Blues(-Rock). However it cannot clearly be nailed down on a certain genre. These influences from the 60s also ring out in his latest songs. Combined with some elements from 90s and 00s bands like Oasis and Kasabian „Off To The Moon" shows the band's transition from the debut album's classic Country-Blues to a memorable kind of Independent Folk-Rock. Nevertheless, a well picked acoustic guitar and the blues will always be a companion on their musical journey.